
 

Tipo de convocatoria Reunión ordinaria de la Junta Directiva de KUNA 

Fecha 16/10/2024 Horario De 16:00 a 17:00 Lugar Zoom 

Personas convocadas 

Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo 

(vocalía), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), Laura Delgado 

(vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica) 

Personas asistentes Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo 

(vocalía), Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica) 

Orden del día 
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El presidente saluda a los presentes y comenta que está enviada el acta de la reunión anterior. 

Recuerda que habrá que subir las actas a la nueva web cuando se pueda. 

Revisión y aprobación de documentos: 

- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 

Se aprueba el acta, aunque queda pendiente incluir el anexo del acta de Laura.  

- Revisión tareas pendientes 

Las tareas pendientes de la última reunión están todas hechas, queda pendiente el tema del 

abecedario. Ángel propone que una vez que tengamos el abecedario completo se pueden 

hacer unas entradas a la web, queda pendiente de concretar. 
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Actividad y actualidad KUNA: 

- Estado del presupuesto  

Cristina explica el presupuesto y que está en este momento cuadrado con un resultado de 22 

euros en positivo, pendiente recibir los últimos 15.000€ de Gobierno de Navarra. 

- Estado de situación en tribunales 

• Laura comenta sobre los tribunales de los que tiene información:  Cintruénigo, 

explica que no han contactado todavía con Javier Paz. Se decide contactar con ellos 

desde secretaría. Explica que en Cortes fue todo bien, quedó primera Paula Arellano, 

de Tudela. El    presidente comenta que es una buena noticia que sea una persona de 

KUNA.  

• Ángel informa acerca del tribunal de Estella. Hay 16 plicas por corregir, esperan 

tener los resultados para final de mes. 

• Acerca del tribunal de Peralta Laura explica que se ha quedado fuera del tribunal por 

no tener plaza fija y por normativa tiene que ser una persona plaza fija. Explica que 

cuando se saca una plaza que no es fija no es problema, pero cuando la convocatoria 

es para plaza fija, las personas del tribunal tienen que ser con plaza fija. Se ha 

preguntado a Merche Boneta que de momento no ha contestado, se acuerda 

llamarle para insistir si estaría disponible.  



 

• AL respecto de Esteribar comenta que el proceso sigue adelante y sin problemas.  

• En el tribunal de Huarte, están Betisa y Nieves y también sigue adelante. 

• En cuanto al Valle de Elorz informa Laura que sale plaza de auxiliar, que habló con 

Elena de Sanguesa que dijo que no podía, pero Nerea Garde dijo que si. Están Nerea 

y Nieves en ese tribunal por parte de KUNA.  

Ángel comenta que la situación actual demuestra que esta profesión está en un momento de 

relevo. También pregunta Ángel al respecto de la plaza Tafalla, Laura explica que hay solo 6 

personas que se han presentado porque se pide un C1 de euskera.  

- Boletín 

El boletín se envió a finales de septiembre. Angel considera que se ha hecho una buena labor 

de información a los socios y socias a través del boletín. Alaba el trabajo de Laura y Raquel 

para el boletín. 

- Plan de formación: curso lenguaje inclusivo y sesión de sensibilización intercultural 

• Al respecto Laura explica que el curso salió adelante con el grupo mínimo, 10 

personas. Fue más una mediación que una formación. Lo que hicieron fue explicar 

sus costumbres y su cultura. Le pareció muy interesante como toma de contacto con 

esas culturas diferentes. 

• Ángel propone de San Adrián como próxima sede para los encuentros. Propone que 

sean los propios municipios los que presenten la candidatura para organizar los 

próximos encuentros. La propuesta podría ser un lugar, una fecha y un tema. Se 

decide darle una vuelta a esta posibilidad. Además, Iñigo comenta que se debería 

tener en cuenta la localización fronteriza de Navarra, y piensa que podría ser una 

buena idea que los propios socios hagan sus propuestas. Se deja ahí la idea para 

retomarla más adelante. 

• Laura propone que se haga una carta de compromiso que es lo que les hacen firmar 

en San Adrián cuando se hace algún evento con el Gobierno de Navarra, piensa que 

sería interesante hacerlo también para que haya también compromiso por parte del 

ayuntamiento anfitrión. 

              Quedamos en darle forma para que quede claro Angel y Cristina. 

• Con respecto de la otra formación sobre lenguaje inclusivo Cristina explica cómo está 

organizado es on-line de 20 horas de duración y estaba activo durante todo el mes 

de octubre. Al respecto Cristina comenta que desde la FNMC no avisaron de la fecha 

límite de inscripción al curso por lo que hubo personas de KUNA que se quedaron 

fuera. No se entiende por qué hay límite de aforo si la formación es on.line. 

- Renovación vocalía CNCA 



 

• Al respecto se enviaron los documentos que nos solicitaban y nos contestaron que 

los habían recibido. Ángel comenta que habló con Elena y le dijo que más adelante 

se puede cambiar la persona representante de KUNA si nos parece necesario.  

- Relacional KUNA: FNMC + Club Cultural UPNA + PECNA + AGPXC 

• Iñigo acudirá en representación de KUNA al club cultural de la UPNA y nos contará 

que tal. Raquel pide una foto y un resumen para poder incluirlo en el próximo 

boletín. Ángel informa que estará en la presentación Baluarte el día 30. 

• Al respecto del PECNA se comenta que están registradas las alegaciones y haremos 

el seguimiento.  

• Ángel comenta sobre la asociación de Galicia que van a hacer algo como la sesión 

que se organizó en Tafalla de “Cómo trabajar en un servicio municipal de cultura y 

no morir en el intento”. Considera que es muy positivo que recurran a KUNA como 

punta de lanza.  

- Reuniones KUNA con IAC, Navarra Music Comission, ATEDENA, Fundación Baluarte 

• Ángel comenta sobre esas reuniones que están pendientes. Iñigo tiene que estar con 

Fernando Garayoa y que le puede comentar que podemos reunirnos este otoño. 

Laura comenta que la reunión con Atedena se podría hacer en San Adrián porque su 

compañera de deporte está en la junta de la asociación.  

- Definir transición con la nueva Junta (personas, roles, áreas, etc.) 

• Ángel recuerda que esta junta se extingue ya en enero para volver a presentarse en 

el próximo mandato. Ante la posibilidad de renovar Angel explica que ha hablado un 

poco con los miembros. Se acuerda que Cristina revisará bien los estatutos para ver 

el tema de plazos de renovación. Comenta que sería bueno tener un texto preparado 

para este tema de la renovación. Ángel está debatiendo si continuar o no, dice que lo 

tiene que pensar todavía. Es verdad que todavía no hay que tomar decisiones, pero 

hay que tenerlo en cuenta.  

• Raquel explica que tampoco sabe qué hacer, si dejarlo o seguir en la junta, ella se 

siente cómoda en su puesto como comunicación.  

• Se acuerda revisar los estatutos para saber los pasos que hay que dar. 

• Laura explica que a Fernando Saenz de Ugarte le gustaría entrar en la junta, para 

tenerlo en cuenta. Si vemos que no hay candidatos se puede lanzar la idea a todos 

los socios a ver si hay interés en participar.  

- Actualización de estatutos. 

• Iñigo comenta que se ha informado acerca de la modificación de los estatutos y dice 

que había que registrar los nuevos estatutos en los 15 días posteriores a la 



 

aprobación en la asamblea. Comenta que quedamos en repasarlos y mirar lo del 

lenguaje inclusivo. Propuesta: hacerlo de cara a enero /febrero para facturar ese 

servicio el año que viene, y hacer una junta extraordinaria para aprobar los cambios. 

Propone que se le haga una revisión por parte de una persona que pueda 

asesorarnos en temas de este tipo.  

• Raquel propone una persona, Ruth Iturbide, que es una persona que ya ha hecho 

antes ese trabajo.  

• Ángel propone a Nerea Aguado y a Maite Perez Larumbe.  

• Iñigo propone enviar a la junta el texto definitivo antes de enviarlo a ellas. 
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Zona personas asociadas: 

- Bajas y altas 

No ha habido bajas, pero si hay dos solicitudes de alta:  

• Alberto Rodríguez, músico y compañero de Sedena.  

• David Lainez, de El Punto Gunea, que no ha enviado el CV. Se encarga de las labores 

de gestión y promoción de su empresa. A la espera de subsanación de la 

documentación se le admite como nuevo socio de KUNA.  
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Ruegos y preguntas 

Se propone como fecha para la próxima junta el 13 de noviembre 16:00h on-line. 

 

Firma:  

 

Presidencia de KUNA. Ángel García Carreño 

 


